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Ein Traum am See

Über dem türkisfarbenen Wasser eines österreichischen Sees mit Blick auf 

die markante Silhouette der Berge liegt diese außergewöhnliche Anlage. Drei 

verschiedene Becken wurden dabei kombiniert: ein Whirlpool aus Edelstahl, 

ein Koi-Teich sowie ein 45 m² großer Naturpool. Dieser besticht durch seine 

klare Linienführung und die spezielle Form – er fügt sich extravagant und mo-

dern zugleich in die Architektur des Wohnhauses ein. Ein kleiner Erker lässt 

den Naturpool stilvoll ins Haus gleiten und lädt zum entspannten Verweilen 

im Wasser unter dem Dach ein. Durch deckenhohe Glasflächen kann man zu 

jeder Jahreszeit den Anblick des Bergpanoramas genießen, das sich im glas-

klaren Wasser des Naturpools spiegelt. Wasser, das auf ganz natürliche Weise 

durch einen Kompaktfilter gereinigt wird – ganz ohne Chlor. Außergewöhn-

lich ist die zentral gelegene Sitzlandschaft, die von zwei Seiten durch den Na-

turpool und auf einer Seite durch den Koi-Teich begrenzt wird. Umschlossen 

von Wasser kann man hier die Landschaft aus einer besonderen Perspektive 

genießen. Der Farbkontrast zwischen der schiefergrauen Folie des Naturpools 

und dem satten, dunklen Grün des Koi-Teichs ist ein besonderer Eyecatcher.

A dream by the lake

This extraordinary facility is located above the turquoise waters of an Austrian 

lake with a view of the striking silhouette of mountains. Three different pools 

have been combined: a stainless steel whirlpool, a koi carp pond and a 45 m² 

natural pool. The latter impresses with its clear lines and special shape – it 

blends extravagantly and contemporarily into the architecture of the house. 

A small bay window allows the natural pool to flow stylishly into the house 

and invites you to relax in the water under the roof. Through floor-to-ceiling 

glass surfaces, you can enjoy the view of the mountain panorama reflected 

in the crystal-clear water of the natural pool in every season. The water is 

cleaned naturally by a compact filter – without any chlorine. The centrally 

located seating area is unusual, bordered on two sides by the natural pool 

and on one side by the koi pond. Surrounded by water, you can enjoy the 

landscape from a special perspective here. The colour contrast between the 

slate-grey liner of the natural pool and the rich, dark green of the koi pond is 

a particular eye-catcher.
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